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ACTA nº 6 / 2020-2021 
 

Comisión de Calidad de GECO 

  

 

 

Acta nº 2 / 2021-2022 de la Comisión de Garantía de Calidad de GECO y 

GADE-GECO 

 

Fecha: 

15/10/20

21 

Lugar donde se 

celebra: 

Reunión a través de 

videoconferencia 

Hora de 

comienzo: 

12.00 

Hora de 

finalización: 

13.30 

Coordinador: 

D. Juan Vega  Cervera 

Secretaria: 

Dª. Paula Corcho 

Relación de asistentes: 

 

 D. Borja Encinas Goenechea (Profesorado) 

 Dª. Paula Corcho (Profesorado) 

 D. Oscar González López (Profesorado) 

 D. Juan Vega Cervera (Profesorado) 

 

Excusa su ausencia la profesora Raquel González, por motivos de intervención 

quirúrgica.  

Orden del día: 

 

1. Aprobación Acta nº1 2020 / 2021. 

2. Informe Coordinador. 

3. Ruegos y preguntas. 

 

1. Aprobación Acta nº1 2020 / 2021. 
 Aprobada por unanimidad. 

 

2. Informe Coordinador. 
 Una vez realizado reparto de tareas en la reunión del día 08/10/21, los componentes de la comisión 

muestran su disconformidad en la tarea de elaborar las tablas con los datos que se piden. La información 

encontrada en la UTEC es insuficiente para realizar todo el trabajo propuesto. De todas formas los miembros 

de la comisión establecen unos plazos para intentar recopilar la información que se requiere para elaborar 

tablas, evidencias e informe.  

 

El coordinador pide que toda la información sea compartida por todos los miembros de la Comisión en un 

espacio habilitado para ello en Drive. 

 

El coordinador informa de los plazos establecidos a la comisión para la entrega del informe final. 

 

Informa que la profesora Raquel González ha mandado, a través de e-mail, información que ha recopilado 

ya para la elaboración de la Tabla 1 y varias evidencias. 
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4. Ruegos y preguntas. 
 

 Intervienen el profesor Oscar González, Paula Corcho y Borja Encinas para presentar cada uno los 

obstáculos que están encontrando en la elaboración de las tablas. Cada uno muestra cómo van a elaborar las 

tablas que se les han asignado. Todos los miembros están de acuerdo y asi lo manifiestan en sus 

intervenciones, que el trabajo a realizar es ardúo y bastante tedioso, ya que no se dispone de los datos en los 

formatos que se piden, algunos datos no se sabe ni dónde buscarlos, etc. Todos los miembros declaran que el 

tiempo para la realización de las tareas asignadas es bastante pequeño. Por otro lado,  la profesora Paula 

Corcho comenta que tiene este cuatrimestre  más de 24 créditos de docencia a impartir (debido a la espera de 

contratación de un profesor en su área) por lo que el trabajo se le puede ir acumulando, aunque intentará 

cumplir los plazos. 

 

Todos los asistentes declaran que la elaboración  de las evidencias, del informe y de toda la documentación 

requerida, es bastante complicado y díficil para cada uno de los miembros de la comisión. Se establece un 

plazo de una semana para recopilar información cada uno por separado. Una vez, recopilada dicha 

información se llevará a cabo una nueva reunión para compartir toda la información y elaborar tablas y 

evidencias disponibles. 

 

 

 
 

 

 

 

 

Fecha de Aprobación: 

 

15/10/2021 

Firma el secretario/a: 

 

 

 

 
Fdo. Paula Corcho 

 

Visto bueno del Coordinador: 

 

 

 

 

Fdo. Juan Vega 
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